



内閣府だより

第51次沖縄豆記者団等による表敬訪問及び取材活動



豆記者からの質問に答える川端大臣



野田総理との記念撮影



豆記者へ名刺を手渡す川端大臣



内閣府沖縄担当部局への取材活動

平成24年7月30・31日の日程で、第51次沖縄豆記者団等（小中学生の記者団）

63名が、野田内閣総理大臣及び川端沖縄担当大臣を表敬訪問し、内閣府沖縄担当部局の取材を行いました。

30日に表敬を受けた野田総理は、豆記者団に対し、「皆さん将来たくましい若者に育つ時に、皆さんそれぞれが大好きな分野で大活躍をされるこ

とを心から期待しています。」と述べました。

翌31日には、沖縄担当部局取材及び川端大臣への表敬が行われました。川端大臣は、「取材活動を通じて、大きい見聞を広めてほしい。」と激励の言葉述べた後、教育問題などに関する豆記者からの質問に答え、一人ひとりと挨拶を交わしました。

平成24年8月8日・9日の2日間にわたり、内閣府仮設庁舎講堂において「子ども霞が関見学デー」が開催されました。

「子ども霞が関見学デー」は、親子のふれあいを深め、子どもたちが夏休みに広く社会を知る体験活動の機会とするとともに、政府の施策に対する理解を深めてもらうことを目的に、文部科学省を始めとした各府省庁が連携して実施しています。



栄養たっぷり！黒糖とは？



サンゴでネックレスを作ってみよう！



星の砂ってどんな砂？

平成24年度「子ども霞が関見学デー」